



Die Vorfreude auf die neue Naju-AG ist groß: Gemeinsam mit Andreas Humbert, Aggi Galle, Christiane Bock, Hella Leska und Corinna Behle (hinten, von links) freuen sich die Schüler der Grundschule Banteln auf den Start am Donnerstag. FOTO: EHLERS

Naju-Gruppe neu im Nachmittagsangebot

Grundschule Banteln kooperiert mit Nabu-Kreisverband

VON MAREIKE EHLERS

Banteln – „Heute passiert etwas Spannendes, wir wollen etwas gründen“, sagte Schulleiterin Corinna Behle – kurz bevor es in der Mensa der Schule soweit war: Unter den wachsamen Augen zahlreicher Schülerinnen und Schüler wurde eine Naturschutzjugend-Gruppe gegründet. Damit einher geht ein neues Angebot, das ab kommenden Donnerstag ganz neu an der Grundschule in Banteln im Nachmittagsangebot vorgehalten wird. So wird jeden Donnerstagnachmittag Wildnispädagogin Christiane Bock an die Schule kommen. Mit interessierten Schülern möchte die Expertin viele Pflanzen und Tiere kennenlernen und über den Naturschutz sprechen. Auch wolle man Tiere zählen. Im Zuge der Naju-Gründungsversamm-

lung ist die Grundschule Banteln eine Kooperation mit dem Nabu-Kreisverband Hildesheim eingegangen. Das Besondere an dem ohnehin schon interessanten Angebot ist, dass Banteln die erste Schule ist, die die Naju-Gruppe im Nachmittagsangebot hat. Die Kooperation sei zunächst für ein Schulhalbjahr vorgesehen.

Naturschutz-AG

Auch wenn Behle betonte, dass das Angebot freiwillig ist und die Schüler zwischen verschiedenen Nachmittagsangeboten wählen können, wurde schnell klar, dass viele der anwesenden Schüler großes Interesse an der Naturschutz-AG haben. Einige „löcherten“ Fachfrau Christiane Bock direkt mit Fragen und brachten ihr Vorwissen ein. Bei einem gezeigten Vogelhaus wussten

viele sofort, das dieses für eine Blaumeise ist, was die „großen“ Experten direkt beeindruckte und freute – wie auch Hella Leska, die an der Grundschule Sachkunde unterrichtet. Kurzum: Viele Schüler freuen sich schon riesig auf kommenden Donnerstag, wenn es um 13.50 Uhr mit der neuen AG so richtig losgeht. Bis 15.20 Uhr wird Gelegenheit sein, Wissenswertes über Tiere und die Natur zu erfahren. Was passiert mit der Natur, wenn es im Sommer so heiß wird? Auch dieser Frage wolle man beispielsweise nachgehen.

Es soll am Nachmittag aber nicht nur geprübelt werden, wie betont wird. Vorgesehen ist, dass thematisch auch gebastelt wird und sich die Kinder handwerklich betätigen. Eine große Naturschutz-Kiste hält einiges parat, was erkundet und verwendet werden

kann. Zur Naju-Gründungsversammlung waren Andreas Humbert und Aggi Galle vom Nabu-Kreisverband Hildesheim nach Banteln gekommen, um bei diesem tollen Startschuss dabei zu sein. „Wir wollen Euch zu Naturschutz-Experten ausbilden. Hier könnt Ihr selbst aktiv sein. Es ist etwas ganz Besonderes und wird Euch Spaß bringen“, machte ihnen Vorsitzender Andreas Humbert das neue Nachmittagsangebot an der Schule schmackhaft. Die Mädchen und Jungen würden in der Naturschutzjugend-Gruppe verschiedene Vogelarten und Insekten kennenlernen und folglich auch voneinander unterscheiden können.

Interessierte Schüler der Grundschule Banteln – von der ersten bis zur vierten Klasse – können jetzt also Naturschützer werden ...